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          Тема выпускной квалификационной работы: «Оценка инвестиционной привлекательности проекта модернизации котельной на примере газомазутной котельной п.Мга».
Настоящая работа посвящена разработке проекта модернизации котельной с учетом выбора наиболее эффективного метода реконструкции и оценка инвестиционной привлекательности выбранного метода. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Анализ экономических характеристик процесса модернизации.
2. Исследование теоретических основ оценки инвестиционного проекта.
3. Исследование различных направлений модернизации.
4. Анализ технологического состояния выбранной котельной, ее внутренней и внешней среды.
5. Формирование комплекса решений по модернизации котельной.
6. Оценка инвестиционной привлекательности разработанных альтернатив.
Работа проведена на базе газомазутной котельной п. Мга по адресу ул. Маяковская, 4а. с использованием дополнительных сведений, полученных от ООО «БДР Термия Рус» и ООО «ПТЭСК». В ходе исследования был проведен анализ текущего технологического состояния котельной и ее положение на региональном рынке.
По результатам работы был составлен перечень возможных инвестиционных проектов, направленных на решение выявленных проблем, и проведена оценка каждой из представленных альтернатив. На основании проведенного исследования было принято решение о целесообразности вложения средств в модернизацию котельной новым теплогенерирующим оборудованием ввиду инвестиционной эффективности данного решения.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Evaluation of investment attractiveness of the boiler house modernization project on the example of a gas and oil boiler house of Mga».
The present work is devoted to development of a boiler house modernization project with the choice of the most effective reconstruction method and evaluation of investment attractiveness of the selected method. The research set the following goals:
1. Analysis of the economic characteristics of the modernization process.
2. The study of the theoretical foundations of the evaluation of the investment project.
3. The study of various modernization opportunities.
4. Analysis of the technological condition of the selected boiler house, its internal and external environment.
5. Formation of a set of solutions for the modernization of the boiler house.
6. Evaluation of the investment attractiveness of the developed alternatives.
The work was based on the gas and oil boiler house of Mga at Mayakovskaya st., 4a, using additional information received from BDR Thermea Rus LLC and PTESK LLC.  During the study an analysis of the current technological state of the boiler house and its position in the regional market was made. 
Based on the study, a list of possible investment projects aimed at solving the identified problems was compiled, and each of the alternatives presented was evaluated. As a result, it was decided on the feasibility of investing in the modernization of the boiler house with new heat-generating equipment in view of the investment efficiency of this solution.
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